

こあら号です、よろしくね



どんどん借りて次の巡回までゆっくり楽しんでください。いやしの宿や、飯野出張所に返していただいてもOKです。

皆さんに愛される「こあら」になれるといいね。どんなことでも声をかけてもらえたらいいな。



運転手の草野愛子さん



こあら号には両側に本棚があり、中にも本を積んでいます。

この中にも本が

こあら号という素敵な名前を付けてくれたのは、こちら。草野小2年の大河内菜月さんで～す。



菜月さん

私は本が大好きなので、こあら号の本をどんどん借りてたくさん読みたいです。



岐阜県立大垣東高校の生徒さんから贈られた手作り絵本も積んでいます



こあら号の運行予定表は月ごとに配付します。ぜひご利用くださいね。

教育のページ

生涯学習係からのお知らせ



▲お披露目式の後、本を手にする児童

豪日交流協会とオーストラリア・クイーンズランド州立アイロンサイド高校から寄贈された移動図書館車。積載する本や用具一式も各所の支援で整えられ、1月31日には草野・飯樋・白石小学校で、オーストラリア駐日大使ブルース・ミラーさんをはじめ支援団体各位の列席のもと、お披露目式が行われました。愛称も「こあら号」となり、村民ふれあい集会への参加等いよいよ運用が始まりました。

移動図書館車が  
始動しました

国による除染結果を公表します

草野地区では最大80.4%低減

除染

美しい飯館村を取り戻すために

草野地区 先行除染結果



国が本格除染に先立って行った、草野小学校から東側の草野地区の除染結果が公表されました。この先行除染は、環境省が本格除染で行う除染の手法について検証するために6月から9

月の間、26軒の住宅で行われたものです。除染によって、それぞれの庭で計測した平均の空間線量率は、12・1%〜80・4%低減しました。

二枚橋地区では除染でおおむね低減

昨年、本格除染が始まった二枚橋地区で、除染が完了した13軒の住宅についての除染結果も国から公表されました。

二枚橋地区での除染では、生活圏及び林縁部から20mの森林について除染が行われています。除染の前後での空間線量率等について、お知らせします。

二枚橋地区 本格除染の結果

項目		除染作業前			除染作業後			低減率(%) (平均)		
		線量率(μSv/h)		表面汚染密度(kcpm)	線量率(μSv/h)		表面汚染密度(kcpm)	線量率		表面汚染密度
		表面1cm	地上1m		表面1cm	地上1m		表面1cm	地上1m	
屋根	平均値	1.26	-	1.76	1.12	-	1.57	14.1%	-	16.6%
のき軒	平均値	4.54	-	4.15	1.20	-	2.40	34.5%	-	48.5%
たて壁	平均値	4.32	-	3.29	1.44	-	1.76	28.2%	-	39.2%
壁	平均値	1.19	1.37	0.52	0.49	0.64	0.24	50.3%	49.7%	49.3%
舗装面	平均値	2.02	1.24	1.45	0.90	0.76	0.89	45.8%	36.3%	41.1%
庭等	平均値	2.37	1.74	0.69	0.75	0.67	0.23	68.7%	59.9%	66.9%
森林	平均値	2.82	2.31	0.84	1.45	1.53	0.56	45.7%	33.3%	38.5%

子育て相談室

早寝、早起き、朝ご飯

「早寝、早起き、朝ご飯」は、飯館村の伝統的な子育ての道しるべです。これらは子どもを心身ともに健康に育てるための大切な生活習慣でもあります。

避難により、住む家の状態が一変し、大人と子どもの生活時間の区別がつかなくなっているようですので、やむを得ないところですが、これからも、「早寝、早起き」の習慣は大切にすべきと思います。

それから、小学生が、登校してもなかなか元気が出ない、学習に集中できない様子であったのが、お昼に学校給食を食べたとたん、元気に過ごすようになる、ということをつかいました。少ない数と聞きましたが、これは朝ご飯を食べてこないということであるようです。中学校でも震災前はほぼ百パーセントであった朝食の摂取率が下降気味になっているということです。飯館村では、改めて、家族がそろって困難を克服して、早寝、早起きの励行、メタボ予備群を減らす食事の内容の再考と同時に、朝ご飯をしっかり食べる、食べさせるという生活習慣を大切にしたいと思います。

教育相談申し込み

飯館中学校 ☎024-573-1161  
幼児、小学生の相談にも応じます。

飯館中学校スクールカウンセラー  
臨床心理士 海野 和夫